

# Die „Betreuungsassistenten“:

.Die Kinder werden in Gruppen von einer pädagogischen Mitarbeiterin der Caritas betreut, die jeweils von einer **qualifizierten Schülerin bzw. einem Schüler** der Jahrgangsstufen 9 bis 12 (EF, Q1 und Q2) unterstützt wird.

Diese Schüler, die sogenannten **Betreuungsassistenten** werden von der Lehrerin Frau Adolphy ausgewählt und begleitet. Um die ehrenamtlichen „großen“ Schüler in ihrer Tätigkeit zu unterstützen nehmen sie an einer Fortbildung beim Caritasverband teil:

## **Themen:**

- rechtliche Aspekte der Aufsichtspflicht
- Verantwortung/ Datenschutz
- Kommunikation mit Kindern
- sinnvolle Freizeitgestaltung

Der in unserem Konzept vorgesehene Einsatz von „großen“ Schülern unserer Schule bei der Betreuung der „Kleinen“ soll neben einem motivierenden Aspekt für beide Seiten auch das Zusammengehörigkeitsgefühl stärken.



# Die „Betreuungsassistenten“:

## *Auszeichnung für das Projekt "Schüler für Schüler" Betreuungsassistenten an St.-Anna"*

Am 19. November 2014 verlieh die Caritas Stiftung im Erzbistum Köln den jährlich vergebenen Elisabeth-Preis, der besonderes soziales Engagement würdigt. Unterstützt und gefördert von der Pax Bank wurden in der Bundeskunsthalle Projekte ausgezeichnet, bei denen sich Menschen in besonderer Weise haupt- oder ehrenamtlich für andere einsetzen und sich engagieren.

Mit einer Urkunde geehrt wurde u.a. auch das seit Jahren an der Schule laufende Projekt „Schüler für Schüler – Betreuungsassistenten an St.-Anna“, bei dem Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufen 9-11 bei der Hausaufgabenbetreuung unterstützen, indem sie jeweils einmal pro Woche nachmittags Schülern der Klassen 5 und 6 bei den Hausaufgaben helfen, mit ihnen spielen oder basteln. Einen der begehrten Preise hat das Projekt zwar nicht gewonnen, aber wir freuen uns über die Ehrung.



Die nach Bonn angereisten Vertreter:  
Frau Adolphy als das Projekt betreuende Lehrerin,  
Frau Müller als Projektleitung des Caritasverbandes  
Wuppertal/Solingen, Constanze Silbernagel als  
ehemalige Betreuungsassistentin sowie Frau Strestik  
und Frau Lenoci als pädagogische Mitarbeiterinnen  
der „Pädagogischen Übermittagsbetreuung“ vom  
Caritasverband Wuppertal/Solingen.